

erreur et nous en avons la preuve dans l'usage contraire, suivi en très haut lieu. Mais enfin, si l'on veut s'en tenir absolument à l'étiquette en question, au moins, que l'on n'en fasse pas un abus aussi déplacé que criminel, et que l'on ne devienne pas un sujet de scandale en mettant de côté les premières règles de la modestie chrétienne. »

Les femmes dont il est ici question ont reçu une éducation chrétienne, dans un couvent peut-être.

Qu'est-ce qu'elles ont fait de cette éducation ?

Les règles de la morale varient-elles ? Y aurait-il par hasard deux morales ?

Les jeunes filles sérieuses trouveront, dans ces remarques, matière à réflexion et à bonne résolution.

La bonne résolution, en fait de toilette, se résume à ceci : *Pas trop, mais assez.*

F.-A. B.

LE SECRET DE BÉBÉ

Je connais depuis l'automne
Un bébé des plus charmants,
Dont la sœur, pauvre mignonne,
Est poitrinaire..... à quinze ans !
Quand je vis la blonde tête
De ce gracieux lutin,
Il parcourait en cachette
Les sentiers d'un grand jardin.